









A 1700m, la neige est somptueuse et le paysage grandiose. Un peu de concentration est nécessaire dans la traversée avant le refuge.













Nous sortons du village de Jurvielle par l'Ouest et chaussons les raquettes tout de suite. IL n'est pas encore 10h, mais la neige est déjà molle

Après une montée un peu raide dans la forêt, nous rejoignons un large chemin agréable, dont la pente régulière nous mène à la lisière de la forêt



La cabane est déjà en vue. Nous y arriverons avant midi. Une partie du groupe y mangera avent de revenir par la forêt pendant que l'autre partie continuera 200 m plus haut et redescendra dans la vallée par un immense versant enneigé s





Un quarteron de courageux renonce à la sieste et se dirige vers le Pouyaue, qu'ils n'atteindrons pas, faute de temps

Très belle descente





